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■帯廣night market来場者アンケート

2023年12月1日(金)、2日(土)に開催したイベントにて来場者様に

お答えいただいたアンケートの回答を集計いたしました。

貴重なご意見は次回以降のイベント運営の参考にさせていただきます。

また帯広中心市街地に関わる事業者様のお役に立てればと思い

アンケート結果は公開させていただきます。

回答数77名



注意事項

Q1.年齢を教えてください

20代 39人

30代 7人

40代 19人

50代 8人

60代 4人

20代 30代 40代 50代 60代

Q2.性別を教えてください

男性

35人女性

40人

回答しない

2人

男性 女性 回答しない



注意事項

Q3.居住地を教えてください

帯広市内

39人

帯広以外の

市町村 7人

十勝管外

19人

道外 8人

帯広市内 帯広以外の市町村 十勝管外 道外

Q4.このイベントを
知ったきっかけは？

公式Instagram

25人

出店者のSNS

11人

口コミや知人

友人のSNS

10人

新聞の記事

17人

たまたま通り

かかった

9人

チラシやポス

ターを見て

5人

公式Instagram 出店者のSNS

口コミや知人友人のSNS 新聞の記事

たまたま通りかかった チラシやポスターを見て



注意事項

Q5.イベント全体の満足度(5段階評価)

28人

33人

13人

2人 1人

5 4 3 2 1



注意事項

・毎日やっているよりは、不定期にやったほうがレアリティが
高くて、行ってみよう感が出る。

・食べ物は美味しいけど、寒い

・メニューの値段がお手ごろで、買いやすい

・子供いても楽しめた

・寒い。BGMがJポップだったのが残念。

・即席で準備されたと思いますが、その割には良く出来ている
と思います。

・お祭りみたいな雰囲気でとても楽しかったです。混む前だっ
たからスムーズでしたが、混んできたら駐車場や飲食スペース
など大変かもと思いました。

・きちんとお料理されているお店が多いのが魅力的でしたが や
はり 暗い〜 お料理が見えないので 闇鍋的なので スマホで照
らしつつなのがもったいなかったです

・思っていたより、会場の雰囲気(出店者、スタッフ含む）がよ
かった。

種類のお店が出品していてとても満足だった。 定員の接客態度
もとても良かった。 また、して欲しいと思いました！

・豚汁が飲みたかった

・キッチンカー巡りをよくしますが、 最近は寒くなって断念す
ることも多かったんですが、屋内で食べれてテーブルやイスが
あって美味しいものを安心して食べれました

・普段あんまりこういうイベントで見かけないお店があって良
かったです

・みんな楽しそうで、ご飯が美味しいから！ 外じゃないから、
暖かかった！

・料理も美味しく居心地は良かったが、4の理由は立席が多かっ
たためです。

・雰囲気も良く、料理の値段がリーズナブルで買いやすかった

・夜市みたいな雰囲気が素敵で屋内なので暖かく過ごせる事が
できてよかったです。これからも定期開催されたらまちなかに
賑わいも出て良いな〜！

Q6.5段階評価の理由(一部抜粋)



注意事項

・室内を温かくしてほしい 座れる場所をもう少し増やしてほしい

→初日は用意した暖房機では足りず、寒い思いをさせてしまい申し

訳ありません。2日目に暖房機を増やし改善いたしました。

1月は更に寒さが厳しいので十分な台数の暖房を用意いたします。

・トイレが内部にあるとありがたい

→空き家テナントを大規模な改修をせず、会場として使用しており、

お手洗いは利用できません。ホテルグランテラス様、ライオンビル

福原館様に使用許可をいただいてますのでご利用ください。

・タバコを吸えるようにしてほしい

→お子さまも来場可能なイベントの為、会場内は禁煙とさせていた

だいてます。

Q7.イベントで今後、改善して欲しいこと(一部抜粋)

・全部のフードを制覇したかったけどお腹いっぱいになってしまっ

て残念… 器をもう少し小さくしてワンコイン以下でフードを提供

してもらえたらもっと食べられたかも！

→いいアイデアですね！次回以降参考にさせていただきます。

・チケット制にすると支払い楽かも

→1、3月開催時はドリンクチケットを販売いたします。アルコー

ル(600円)×2杯が1,100円のチケットなのでお得です。

・座席の増加。またこのイベントやってください！

→席数を更に増やせないか調整させていただきます。

・もう少し 明るくしてほしい。料理を見たいので。

→次回開催時に改善いたします。



注意事項
Q8.帯広の中心街にはどのくらいの頻度で来ますか？

毎週, 15人

月1,2回程度, 

34人

数ヵ月に1回程度, 

20人

滅多に来ない, 5人
初めて来た 2

毎週

月1,2回程度

数ヵ月に1回程度

滅多に来ない

初めて来た



注意事項
Q9.このイベント会場は数年前に閉業したスーパーマーケット跡地です
が、あなたは今後この建物がどんなものになったら嬉しいですか？

今回のイベントのような屋台が集合

した飲食店, 56人

通常の飲食店, 4人

ゲームセンター, 5人

スーパーマーケット, 7人
その他 4人

今回のイベントのような屋台が

集合した飲食店

通常の飲食店

ゲームセンター

スーパーマーケット

他 ドラッグストア
カフェなど
パブリックスペース
地元の音楽関係者が参加できるライブ会場



注意事項

・もちろん若者が集まるのもそうですが、観光アミューズメント複

合施設的なものがあれば…

・テーマパーク

・アミューズメント施設があれば良いと思う。 家族で訪れる場所、

室内公園みたいなものがあっても良いと思う

・食料品が買えるお店、屋台のよう人が集まる場所。

・藤丸、長崎屋に代わる商業施設

・子供が楽しめる施設

・高校生や若年層が多く集まる施設など

・高校生が放課後に集えるような施設

・昼夜問わず、集まれる場所が出来たらが理想ですが、何でしょう

ね。

・長崎屋跡地にラウンドワン、藤丸跡地に本屋とカフェ、ヨーカド

ー跡地にイオンシネマ

・カフェ おしゃれスーパー など。

・屋台村を拡大してほしい

Q10.帯広中心街にもっと人が集まる為に、
あなたはどんなものが欲しいですか？(一部抜粋)

・アミューズメント施設があれば街に人が呼び込めると思う。JRで

車持ってない高校生も来やすい。街であまり買い物はしないかな。

・商業施設！ 藤丸があったときのように物産展やってほしい。 あ

とは老若男女に人気の雑貨店やコスメ店などもあれば最高！

・藤丸の閉店はやはり大きいので百貨店はあるべきなのかなと。あ

とは近辺に住んでいる方がスーパーマーケットがなくて困っている

ので、チェーンではない、近くの人じゃなくても行きたくなるよう

なスーパー(成城石井みたいな)があるといい。

・楽器屋

・十勝以外の店のアンテナショップみたいなのを集めるとか

・買い物のできる商業施設 ロフトみたいなやつが欲しいです！

・キッザニア！

・富良野マルシェのような生産者との距離が近い市場と食事ができ

る施設

・アニメショップ、アミューズメント、メイド喫茶など

・飲みながら卓球とかで遊べるようなお店
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